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На Ставрополье заработал 
новый состав общественного 
совета при минсельхозе края.

3 мая прошло первое заседание 
общественного совета при мини-
стерстве сельского хозяйства ре-
гиона в новом составе и с новым 
председателем

Совет – совещательный орган, 
образованный в целях органи-
зации взаимодействия главного 
аграрного ведомства края с об-
щественными объединениями 
и специалистами в области сель-
ского хозяйства. Работает он 
с 2013 года. В число основных за-
дач, относящихся к компетенции 
совета, входит внесение и обсу-
ждение общественных инициа-
тив, направленных на реализа-
цию проводимой правительством 
региона политики в сфере АПК.

В этом году предыдущими чле-
нами органа было принято реше-
ние обновить состав на 90 %. Сде-
лано это с целью повышения эф-
фективности работы и притока 
новых идей по развитию сель-
ского хозяйства на Ставрополье.

В мероприятии приняли уча-
стие первый заместитель пред-
седателя правительства края Ни-
колай Великдань, депутат регио-
нального парламента, академик 
РАН Владимир Трухачев, глава 
аграрного ведомства Владимир 
Ситников, уполномоченный по 
правам предпринимателей при 
губернаторе Кирилл Кузьмин, 
представители 6 общественных 
организаций, главы муниципаль-
ных образований, руководители 
сельскохозяйственных предпри-
ятий и многие другие.

– Для успешного развития АПК
края необходимо более тесное 
взаимодействие с наукой, об-
щественными организациями 
и отраслевыми союзами. Уве-
рен, совет станет эффективной 
площадкой формирования при-
кладных решений в сельском хо-
зяйстве. Для министерства важна 
поддержка и экспертное мнение 
каж дого из вас. Абсолютное боль-
шинство руководителей сельхоз-
предприятий и К(Ф)Х – это ус-
пешные люди, грамотные и муд-
рые менеджеры. Членами нашего 
совета становятся те, кто пле-
чом к плечу стоит с государст-
вом, правительством края на пути 
решения задач, которые диктует 
время, те, кого по-настоящему за-
ботит судьба родного Ставропо-
лья и будущее наших сел, – обра-
тился к собравшимся Владимир 
Ситников.

Первым вопросом в повестке 
дня значилось избрание нового 
председателя совета. Единоглас-
ным решением эту почетную 
миссию возложили на корифея 
отрасли АПК Ставрополья, Героя 
труда Ставрополья, заслуженного 
работника сельского хозяйства 
РФ Владимира Гаркушу.

Далее об основных итогах ра-
боты сельхозотрасли членам со-
вета рассказал замминистра Сер-
гей Измалков, а об антикорруп-
ционной деятельности ведомства 
начальник отдела государствен-
ной гражданской службы и кад-
ровой работы Алла Каменецкая. 
По ее словам, переход на оказа-
ние услуг в электронном виде ис-
ключает прямой контакт сотруд-
ников ведомства с потенциаль-
ными получателями средств гос-
поддержки. В МФЦ края в 1 квар-
тале 2016 года было подано 299 
заявлений, в 4-м уже – 675.

Заслушав эту информацию, 
Николай Великдань отметил, 
что все-таки необходимо точно 
знать, кому направляются сред-
ства господдержки.

– Мы должны видеть этих лю-
дей и быть уверенными, что они 
действительно собираются раз-
вивать свое производство, а не 
просто расходовать субсидии по 
своему усмотрению. Государству 
нужны партнеры, честные и доб-
ропорядочные, – заключил он.

Самым обсуждаемым вопросом 
первого заседания совета стала 
тема развития сельских террито-
рий. Поднял ее председатель СПК 
колхоза «Гигант» Александр Во-
рожко. По его мнению, сейчас на-
стал момент формирования мо-
дели новой деревни, которая бу-
дет соответствовать реалиям вре-
мени. Средства, направляемые из 
бюджетов различных уровней на 
развитие села, должны вклады-
ваться аккуратно и точно.

Участниками встречи предла-
гались различные варианты этой 
модели, в том числе, и загранич-
ный опыт агрогородков.

– Ключ здесь в эффективной
структуре производства. Если 
быть более точным, то в живот-
новодстве, садоводстве и плодо-
водстве. Там, где мы можем за-
нять рабочие руки. Только та-
кая модель позволит нам сохра-
нить село и обеспечить его жи-
телям достойную жизнь, – вы-
разил свою точку зрения Влади-
мир Ситников.

В ходе заседания также зву-
чали мысли о необходимости 
воспитания менеджеров из числа 
студентов, поступающих в вузы, 
чтобы вернувшись домой, они 
сами создавали рабочие места, 
а не ждали инвесторов со сто-
роны, организации качествен-
ной региональной информа-
ционной политики, повышаю-
щей популярность сельского об-
раза жизни и профессий, а также 
о сложностях во взаимоотноше-
ниях грантовиков и представи-
телей правоохранительных ор-
ганов, зачастую устраивающих 
проверки без каких-либо пред-
писывающих документов.

Эти и многие другие вопросы 
лягут в основу повесток уже сле-
дующих заседаний обществен-
ного совета, ведь план работы на 
год сегодня был утвержден его 
членами.
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